

項目	内容
久茂地小学校閉校記念碑の設置 【総務課】	<p>平成26年4月に統合となった久茂地小学校・前島小学校のうち、久茂地小学校閉校記念碑を、その跡地に建設された「那覇文化芸術劇場なはーと」の敷地内に設置し、令和3年10月20日に那覇小学校6年生による除幕式を行った。</p> <p>記念碑は、統合当時、久茂地・前島両小学校に在籍していた那覇小学校第5期生のアイデアをもとに久茂地小と前島小の記念碑が組み合わせてひとつになるようデザインされ、学校の歴史とともに児童の思いもこもった証を残すことができた。</p> <p>なお、前島小学校閉校記念碑については、その跡地となる那覇小学校内に設置し、平成31年3月に除幕式を終えている。</p>
人材育成支援センターまーい まーいNahaで動画配信（オンライン講座等）100本を達成 【生涯学習課】	<p>まーいまーいNahaでは、コロナ禍の中でも実施可能な講座として、YouTubeを利用したオンライン講座等の動画配信に取り組んできた。より多くの市民の方が視聴可能な動画配信については、開館初年度の令和2年度から取り組んできたが、令和3年10月に、通算100本の動画配信（施設案内や講座のダイジェスト版・予告編等も含む）を達成することができた。</p>
奥武山野球場野球資料館の展示 資料更新【市民スポーツ課】	<p>令和3年12月に那覇市奥武山野球場野球資料館に、県内出身で現在、プロ野球選手として活躍する選手の展示、年表を追加し、野球資料館の展示等の充実を図った。</p>
屋内運動場等の完成 (小学校4校、中学校1校) 【施設課】	<ul style="list-style-type: none"> ・神原小学校屋内運動場及びプール 老朽化した屋内運動場及びプールの改築事業に併せて学校・地域連携施設及び児童クラブを新築し、令和3年2月に完成した。新施設はエレベーターを設置し、最上階のプール及び既存校舎へのバリアフリー経路を確保した。 ・宇栄原小学校屋内運動場及び児童クラブ 老朽化した屋内運動場の改築事業に併せて児童クラブを新設し、令和3年2月に完成した。 ・天妃小学校屋内運動場及びこども園 老朽化した屋内運動場の改築事業に併せてこども園舎を改築し、令和3年3月に完成した。採光及び通風に配慮するとともに、雨水を有効利用するための地下ピットを整備した。 ・上間小学校屋内運動場 老朽化した屋内運動場の改築事業に着手し、令和3年3月に完成した。建物をコンパクトに計画し、擁壁との距離を最大限に確保し、児童の動線を確保した。 ・安岡中学校屋内運動場・プール及び武道場 老朽化した屋内運動場及びプールの改築事業に併せて武道場を新築し、令和3年3月に完成した。施設を適切な距離で配置することで採光及び通風に配慮した造りとなっている。

項目	内容
那覇市牧志駅前ほしぞら公民館 開館10周年およびプラネタリウムプロジェクターのリニューアル【中央公民館】	牧志駅前ほしぞら公民館は令和3年7月8日に開館10周年を迎えた。6月にはプラネタリウムの全天周プロジェクター本体を最新のレーザープロジェクターへと一新し、明るく鮮明な映像を楽しめるようになった。また、10周年記念とプロジェクターリニューアルのお披露目として、那覇市のプラネタリウムの歴史を辿りながら、新しくなったプロジェクターの魅力を引き出したオリジナル番組を制作した。
「全国公民館報コンクール」繁多川公民館・若狭公民館がダブル受賞【中央公民館】	令和3年1月、第8回全国公民館報コンクールにおいて、コロナ禍でも多彩な情報提供を行ったことが評価され、繁多川公民館の『はんたがわ公民館news』と若狭公民館の『広報わかさ』が銀賞を受賞した。同一市町村から二つの公民館が受賞したのは初めて。
生理用品の市立小中学校トイレ等への設置【学校教育課】	世帯の経済状況により生理用品を準備できない児童生徒が安心して学校生活が送れるよう、必要としている児童生徒が必要な時に使用できるよう市立小中学校のトイレや保健室に生理用品等を設置した。
GIGAスクールのスタート【教育研究所】	市内の小中学校53校において、GIGAスクール構想実現に向けた取り組みがスタートし、これまでコンピュータ教室でしか行えなかったICT機器を活用した授業が校内の様々な場所でできるようになった。また、8月の臨時休業時においては、タブレット端末の持ち帰りをを行い、全小中学校でオンライン授業を実施した。

新型コロナウイルス感染症拡大防止対策関連

「第15回 なは教育の日」式典の開催【生涯学習課】	「第15回 なは教育の日」式典を12月11日にパレット市民劇場にて開催した。今回は新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から二部制での開催。 第一部では、教育長賞、善行表彰の表彰、第二部では、社会教育功労者等表彰、標語・ポスター作品入賞者の表彰を実施した。
学校給食で「県産のお菓子」を提供【学校給食課】	令和3年2月と3月に、経済観光部と連携し、コロナ禍におけるお土産品店への支援を目的として、県産のお菓子（紅イモタルトやちんすこう等）を市内小中学校の給食時に提供した。
図書館で初めての動画配信【中央図書館】	コロナ禍、夏休み企画として子どもたちに科学の面白さを発見してもらうことを目的に、沖縄子どもの国の協力を得て科学実験「夏休み子ども教室わくわく科学実験『クロマトフラワーしおりをつくろう』」の動画を配信した。また、読書週間の企画として絵本の読み聞かせの動画を3本作成し、配信している。
図書除菌機の導入【中央図書館・生涯学習課】	令和3年1月21日から那覇市立図書館7館および人材育成センターまーいまいーいNahaに各館1台ずつ図書除菌機が設置し、より安心して本を利用することが可能となった。